

Más de 85 mil vecinos fueron beneficiados con el Fondo Vecino Sopraval en la Región de Valparaíso durante 2025

Mejoras de sedes comunitarias, instalación de sistemas de vigilancia e implementación de puntos de reciclaje, son parte de los 47 proyectos comunitarios ejecutados a través del Fondo Vecino Sopraval, programa que, a través de financiamiento y capacitaciones, busca contribuir al entorno por medio de la puesta en marcha de iniciativas en localidades donde la compañía cuenta con instalaciones.

Durante este 2025 se realizaron tres convocatorias para postular proyectos en materia de seguridad, educación y desarrollo comunitario, las que estuvieron dirigidas a instituciones educacionales, juntas de vecinos, agrupaciones culturales y clubes deportivos, entre otras organizaciones sociales.

#### Anuncio Patrocinado

Cada proyecto ganador evidenció, durante el proceso de postulación, las necesidades propias de sus territorios lo que permitió que más de 85 mil vecinos de las comunas de La Calera, Nogales, La Ligua, Hijuelas, Quilpué, Villa Alemana y Limache fueran beneficiados con la materialización de estas iniciativas a través de Fondo Vecino Sopraval.

A nivel de balance de la gestión 2025, el jefe de programas de la compañía, Miquel Colomer, destacó el trabajo desarrollado por las organizaciones en apoyo de la empresa. ***"Buscamos ser un aporte en los territorios que estamos presente contribuyendo al desarrollo local por medio de un trabajo colaborativo y en concordancia con los requerimientos de las comunidades"***, afirmó.

Más de 85 mil vecinos fueron beneficiados con el Fondo Vecino Sopraval en la Región de Valparaíso durante 2025

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Como parte del acompañamiento a las organizaciones beneficiadas, durante el próximo año los representantes de cada institución serán contactados para participar en capacitaciones de postulación a fondos públicos, una oportunidad que favorecerá a la presentación de iniciativas que permitan complementar los proyectos que lograron ejecutarse gracias al Fondo Vecino Sopraval.

y tú, ¿qué opinas?